



“Copar” el sureste, ¿nuevo objetivo?

Incendian otra vez Michoacán, Guerrero y más...

Al final, con el “falaz” argumento de que debe seguir en el gobierno de la 4T con el objetivo de sacar adelante y consolidar la estructura del naciente IMSS-Bienestar, **Zoé Robledo** Aburto declinó a su intención de buscar la gubernatura de su natal Chiapas... con el único y exclusivo propósito de ceder el paso hacia la posición que ahora ocupa **Rutilio Escandón Cadena**, cuñado del impresentable *brother* **Adán Augusto López**, a la diputada “**Manuelita**” **Obrador Narváez**, la prima “consentida” de **Andrés Manuel López Obrador** y a quien él mismo debió destacar este sábado.

Se trata, a decir de quienes en verdad conocen y operan en el entorno del director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), de una decisión asumida la pasada semana que, a más de sorprender al chiapaneco que daba por hecho su postulación por parte del partido del gobierno, Morena, evidencia la decisión del inquilino de Palacio de ocupar cuanta posición pueda en el sureste, del rancho La Chingada, en Palenque, donde él mismo prevé residir al cierre de su fracasada administración, por parte de personajes cercanos...

Previamente, vale recordar, el primer día del mes en curso, para ser exactos, el “inexistente” titular de Salud federal, **Jorge Alcocer Varela**, había confirmado la designación del exdirector de Abastecimiento de Medicinas y Equipo en el fracasado Insabi, de **Juan Antonio Ferrer Aguilar**, el médico tabasqueño **Alejandro Antonio Calderón Alipí**, amigo personal y (supuesto) protegido del impresentable **Andrés Andy López Beltrán**, como nuevo director general del IMSS-Bienestar, cuya consolidación en tiempo y forma habría sido la razón por la cual **Robledo Aburto** habría declinado a su aspiración política de cara a 2024. ¿Entonces?...

Pues parece más evidente que el inquilino de Palacio está ya, en efecto, comenzando a pensar en su retiro en tierras del sureste, al margen de que pueda imponer a quien le sucederá.

Nada, pues parece más evidente que el inquilino de Palacio está ya, en efecto, comenzando a pensar en su retiro en tierras del sureste, al margen de que, como se prevé y está intentando, pueda imponer a quien le sucederá al frente del fallido movimiento de la 4T y, en el supuesto de ganar en las urnas en junio venidero, del Ejecutivo federal, lo que, a decir de más de uno, no deja de ser una noticia claramente esperanzadora. ¿O no?...



ASTERISCOS

• Todo parece estar a punto para que, luego de un impasse de una semana, militantes de PAN, PRI y PRD, y activistas de la sociedad civil, concurran a entre 3,500 y 5,000 urnas físicas a depositar su voto para elegir a quien, entre la disruptiva **Xóchitl Gálvez Ruiz** y **Beatriz Paredes Rangel**, será la que abandere al opositor Frente Amplio por México en la puja por la Presidencia en 2024. Bien...

• Creciente malestar en Sinaloa ante la multiplicación de versiones según las cuales detrás de las constructoras Remco y Majolva, de **Jesús Antonio Cázares** y **Fernando Zazueta**, posicionadas como las “empresas consentidas” del gobierno estatal, operan **Rubén** y **Ricardo Rocha Ruiz**, hijos del gobernador de extracción *morenista* **Rubén Rocha Moya**, que antes lo hacían vía la firma Chocosa. El asunto, advierten, tiende a crecer...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.